



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



Message de SM le Roi à M. Abdou Salam Diallo à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de solidarité avec le peuple palestinien

SM le Roi Mohammed VI, que Dieu L'assiste, a adressé un message au président du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien, M. Abdou Salam Diallo, à l'occasion de la Commémoration, vendredi 29 novembre 2013 au siège de l'Organisation des Nations unies à New York, de la Journée mondiale de solidarité avec le peuple palestinien.

Voici le texte intégral du message royal :

"Louange à Dieu,

Prière et salut sur le Prophète, Sa famille et Ses Compagnons,

Son Excellence, Monsieur Abdou Salam Diallo, Président du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien, Mesdames et Messieurs,

Il Nous est agréable, à l'occasion de la Journée mondiale de solidarité avec le peuple palestinien, de nous adresser à votre honorable Comité, en saluant les efforts inlassables que vous déployez pour défendre la cause palestinienne juste et sensibiliser les Etats

membres des Nations unies aux différentes ramifications de cette question et au rôle qui leur incombe pour instaurer une paix juste et durable dans la région du Moyen Orient, sur la base de la légalité internationale.

A cet égard, Je tiens à vous assurer à nouveau du soutien total et constant du Royaume du Maroc au peuple palestinien et à ses droits légitimes, historiques et inaliénables, avec au premier chef, son droit à établir son Etat indépendant sur ses territoires libérés, avec Jérusalem-Est comme capitale, un Etat vivant côte à côte, en paix et dans la sécurité avec Israël, dans le cadre de la légalité internationale et en accord avec l'Initiative de paix arabe et la feuille de route établie par le Quartet.

En dépit des efforts internationaux pour relancer le processus de paix, et nonobstant la flexibilité de la partie palestinienne et arabe et sa réceptivité par rapport aux différentes initiatives y afférentes, cette mobilisation se heurte toujours à l'obstination du gouvernement israélien à poursuivre la politique de colonisation, de judaïsation et de confiscation des terres et des biens. Cette réalité sape toutes les démarches engagées pour parvenir à un règlement définitif de ce conflit, et fait obstacle au succès des négociations reprises entre les parties palestinienne et israélienne sous l'égide américaine.

Dans ce cadre, le Maroc salue les efforts louables qui sont déployés par l'administration américaine, et qui ont permis la reprise des négociations israélo-palestiniennes, tout en fixant une date-butoir pour atteindre des résultats tangibles propres à ranimer l'espoir de concrétisation d'une paix juste et globale, garantissant les droits légitimes du peuple palestinien.

En Notre qualité de Président du Comité Al-Qods, et partant de nos engagements arabes et islamiques, Nous avons constamment appelé la communauté internationale à prendre ses responsabilités et à œuvrer sans cesse pour permettre au peuple palestinien de concrétiser ses attentes légitimes. Nous avons également souligné

combien il est grave qu'Israël persiste dans ses plans agressifs visant à modifier le statut juridique et la situation démographique et religieuse de la ville d'Al-Qods Al-Charif et oblitérer son identité civilisationnelle.

Dans le même ordre d'idées, Nous lançons un nouvel appel aux puissances internationales influentes pour amener Israël à cesser toutes ses violations dans les territoires palestiniens occupés et à s'engager à appliquer les stipulations de la légalité internationale, de sorte qu'Al-Qods puisse demeurer, comme toujours, un symbole de coexistence et de paix entre les religions monothéistes.

Illustrant Notre position inébranlable de soutien aux droits légitimes du peuple palestinien frère, Nous veillons à ce que l'Agence Bait Mal Al-Qods Al-Charif poursuive son action destinée à réaliser plusieurs projets concrets dans les différents domaines sociaux, éducatifs et sanitaires et en matière de logement. Le but est d'aider nos frères maqdisis à résister face à toutes les tentatives de dénaturation et d'oblitération des caractéristiques religieuses, culturelles et civilisationnelles islamiques de la ville sainte.

Par ailleurs, Nous saisissons cette opportunité pour exprimer notre soutien ferme et constant aux revendications de l'Autorité nationale palestinienne, sous la direction de Notre frère, Son Excellence le Président Mahmoud Abbas, et appeler tous les frères palestiniens à œuvrer main dans la main pour préserver l'unité nationale et assurer l'avènement d'un Etat palestinien pleinement souverain et indépendant.

Pour conclure, Nous réaffirmons que la solution de deux Etats vivant côte à côte, en paix et dans la sécurité et la stabilité, reste la solution globale, juste et durable, caractérisée par son réalisme et son applicabilité.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wabrakatouh."